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Con questo episodio S. Marco ci invita a conoscere progressivamente
 la potenza del Signore.

 “Lo presero con sè, così com’era, nella barca”
  Già abbiamo accolto nella barca della nostra vita, 
  ma non conosciamo ancora la Sua potenza.

 “Ci fu una grande tempesta di vento e onde  ...”
  Egli stava a poppa, sul cuscino, e dormiva.
  Sembra che Dio non si curi dei nostri problemi?
  Fede, Fede, Fede e ancora Fede e vedrai!

 “Maestro non ti importa che siamo perduti?”
  Preghiamo con schiettezza, gridando a Lui 
  le nostre paure e angosce!

 “Si destò, minacciò il vento e disse al mare: taci, càlmati!”
  Si destò = è una chiara anticipazione della Resurrezione 
  e della vittoria sulla morte e sul male.

 “Perché avete paura? Non avete ancora fede?”
  ...  fidiamoci, in ogni caso, di LUI?

 CHI E’ DUNQUE COSTUI  ...  ?

Forse più che risvegliare il Signore nella nostra barca, nella nostra vita, 
è importante che RISVEGLIAMO LA NOSTRA FEDE IN LUI RISORTO

 lunedì 21/6   h. 20,45-22  incontro di preghiera, ringraziamento, 

   per tutte le cellule e la Comunità per l’Anno Pastorale.


